

ABSTRAK

Maryam H. Dumako, NIM 153 408 115 Meningkatkan Kemampuan Motorik Halus Anak Dengan Penggunaan Kertas Strimin Melalui Metode Pemberian Tugas Pada Anak Kelompok A TK Sartika Desa Luwoo Kecamatan Telaga Kabupaten Gorontalo, Skripsi .Program Studi S1 PAUD Jurusan Pendidikan Anak Usia Dini Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr Hj. Ruslin W. Badu, M.Pd, dan Pembimbing II Dra. Rapi Us Djuko, M.Pd 2012.

Permasalahan dalam penelitian ini isi dengan rumusan masalah penelitian adalah Apakah Dengan Penggunaan Buku Strimin Melalui Metode Pemberian Tugas Dapat Meningkatkan Kemampuan Motorik Halus Anak kelompok A TK Sartika Desa Luwoo Kecamatan Telaga Jaya Kabupaten Gorontalo?" oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan motorik halus anak dengan penggunaan kertas strimin anak kelompok A TK Sartika Desa Luwoo Kecamatan Telaga Jaya Kabupaten Gorontalo melalui metode pemberian tugas.

Metode penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas dengan prosedur penelitian terdiri dari tahap persiapan, pelaksanaan, tahap pengamatan dan observasi, tahap analisis dan refleksi, tehnik pengumpulan data, tehnik analisis data yang digunakan adalah deskripsi persentase (%).

Hasil penelitian menunjukkan observasi awal 50 % atau 10 orang anak yang mampu pada kelenturan jari tangan, kemampuan membuat garis, dan kerapihan hasil. Setelah diadakan tindakan siklus I meningkat menjadi 70 % atau 14 orang anak yang mampu melakukannya. Dilanjutkan ke siklus II menjadi 85 % atau 17 orang anak yang mampu pada kelenturan jari membuat bentuk – bentuk garis dan kerapihan hasil.

Implikasi hasil penelitian diharapkan bagi pimpinan TK hendaknya berusaha menyediakan media yang dapat mendukung kelancaran kegiatan pembelajaran yang dapat meningkatkan keterampilan motorik halus anak. Bagi guru hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai alternatif baru yang efektif, menarik dan menyenangkan. Bagi peneliti lanjut penelitian ini dapat diterapkan di TK maupun di PAUD yang lainnya.

Kata kunci : Kemampuan Motorik Halus, Metode Pemberian Tugas, Kertas Strimin.